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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Date : 14 novembre 2022 

Heure : 18h30 

Lieu : École 

 

 

Vérification des présences et du quorum. 

 

Présents : 

 Mme Brigitte Leclerc, directrice; 
 Mme Myriam Gagnon , enseignante; 
 Mme Élise Guimont, enseignante; 
 Mme Esthel Rodrigue, enseignante; 
 Mme Marie-Ève Fecteau, parent; 
 Mme Valérie Rouillard, parent; 
 M François Garant  parent; 
 Mme Cyndie Boucher, parent 

 

 

Absent : 

 Mme Katerine Roy, parent; 
 Mme Carole Jacques , responsable du service de garde; 

 

Invité : 

 Aucun 
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1. Ouverture de la réunion 
Ouverture de la réunion à 18h36 par Marie-Eve Fecteau. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour a été proposé par Valérie Rouillard et est appuyé par Marie-Eve Fecteau. 
 

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 26 septembre 2022 
Une erreur s’est glissée dans le PV du 26 septembre, l’adoption du PV de l’an dernier doit 
être proposé par une nouvelle personne.  
Le procès-verbal a été proposé par Francois Garant et appuyé par Marie-Eve Fecteau. 
 

4. Question du public 
Aucune question 
 

5. Sujets soumis pour information 
 

A. Budget 
Présentation de la nouvelle directrice auprès des membres du CÉ.  
Faute des informations nécessaires pour faire le budget, celui-ci sera seulement présenté 
lors de la rencontre de janvier. Les couts engagés pour les divers services aux élèves ont été 
reconduits pour l’année en cours.  
 

B. Résultats des élèves 
Résultats provenant des données du portail, le but de faire la revue des résultats est de 
s’assurer que le projet éducatif est bien arrimé avec les résultats des élèves.  
 

C. Projet éducatif 
Le projet éducatif est en cours de rédaction, le plan stratégique avec les cibles ne sont pas 
prêts. Un sondage sur les valeurs les plus importantes pour les enseignants-enseignantes a 
été présenté. Madame Leclerc mentionne l’importance de la sécurité affective.  
 

D. Service des dîneurs et service de garde 
Aucune question concernant le service de garde.  
 

E. Résultats d’eau 
Les fontaines d’eau, dont il est requis de faire couler l’eau 1 minute avant l’utilisation ont été 
présenté. Nous n’avons pas de résultat des analyses d’eau.  
 
 

6. Sujets pour adoption 
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A. Sorties scolaires 
Les sorties scolaires présentées ont été adoptées par Valérie Rouillard et appuyé par Cindy, sous 
réserve de faire la revue des coûts déboursés par les parents suivant les réponses pour les 
subventions.  

- Les 3 Classes de 6e année;  
- Les 4e année et la classe de Vicky; 
- Les 3e années, soit les classes d’Anny, Natasha et Cathline. 

 
7. Sujets d’informations 

A. Comité de parents (CSSRS) 
Notre représentante du comité de parent n’est pas présente, une communication sera faite 
pour avoir un suivi si des informations importantes devraient être transmises.  

B. OPP 
Les prochaines activités de l’OPP ont été présentées, un retour très positif a été faite sur 
l’activité de la bibliothèque.  

C. Fondation 
La campagne de financement a fait un profit de 10 633$, cet argent servira au projet de 
cours d’école. Des discussions sont en cours concernant une nouvelle campagne de 
financement de vente de café, plus d’informations sont à venir.   

D. Varia 
Cours d’école  
Les plans d’aménagement de la cour d’école ont été présentés. Les couts d’aménagements 
du terrain sont assumés par le centre de service. Recherche en cours pour le financement du 
projet.  
Photo scolaire 
Les photos scolaires ont été reçus, un parent a mentionné que la qualité des photos de cette 
année sont décevantes. Un sondage sera envoyé au parent afin de recueillir les 
commentaires de tous les parents.   
Activités parascolaires  
Un parent demande s’il y a des activités parascolaires sur les heures du midi ou après les 
heures d’école. Madame Leclerc propose de s’informer sur une possible offre de service et 
elle pourra nous revenir.  
 

8. Affaires nouvelles 
Aucune nouvelles affaires.  

9. Date de la prochaine assemblée 
La prochaine rencontre est le 23 janvier 2023 à 18 :30 en présentiel.  

 
10. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Francois Garant et est appuyée par  Marie-Eve Fecteau 
à 20 :40.  


